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PRÉSENCE ET CONSTATATION DU QUORUM 

  
Nom des membres  

 
Membre Présent Absent 

Stéphane Beauchamp Parent X  
Karine Blanchette Parent X  
Myriam Couture-Charbonneau Parent  X 
Catherine Roche Parent X  
Kim Pellerin Parent X  
Kim Bélanger Personnel X  
Eve Grand Bois Personnel X  
Solveigh Lacombe Personnel X  
Mélissa Bélanger Personnel X  
Nathalie Bellerive Direction X  
    

  
 
1. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Deux points sont ajoutés à questions diverses : stationnement et présentation Stéphane 
Il est proposé par Karine Blanchette que l’ordre du jour soit adopté. 
Adopté à l’unanimité       CE-24-01-2024-01 
 
 

2. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 10 OCTOBRE 2023 
Il est proposé par Kim Pellerin que le procès-verbal du 10 octobre 2023 soit adopté tel que 
présenté. 
Adopté à l’unanimité       CE-24-01-2024-02 

 
 

3. SUIVI DU PROCÈS VERBAL DU 10 OCTOBRE 2023 
• Four micro-onde : réticence du personnel pour des questions de sécurité, projet de 

cantine pour avoir des repas chauds. 
 

• Calendrier rencontres CÉ : la rencontre du 22 novembre 2023 n’a pas eu lieu, elle est 
reprise le 24 janvier 2024. 

 
La rencontre du 7 février 2024 est déplacée au 28 février 2024 

Il est proposé par Stéphane Beauchamp que la rencontre du 7 février 2024 soit déplacée au 28 
février 2024. 
Adopté à l’unanimité       CE-24-01-2024-03 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 
DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

tenue le 24 janvier 2024 à 19h00 par teams 

  



 
 ÉCOLE SACRÉ-CŒUR 

DE PLAISANCE 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

  Page 2 

• À la suite de la grève, le ministère de l’éducation procède à des changements de la fin 
d’étape ainsi que des dates des examens ministériels et de la pondération des notes. 

 
4. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun public 
 

5. NOMINATION PRÉSIDENCE, VICE-PRÉSIDENCE (RÉSOLUTION) 
 

Il est proposé par Kim Bélanger que Stéphane Beauchamp soit nommé au poste de présidence et 
que Karine Blanchette soit nommée au poste de vice-présidence. 
Adopté à l’unanimité       CE-24-01-2024-04 
 

6. RÉGIE INTERNE + FORMULAIRE DÉNONCIATION D’INTÉRÊTS (RÉSOLUTION) 
Les rencontres du CÉ pourraient se faire par Teams selon la loi 23. 
Si un membre a 3 absences non valable, à la 4ème rencontre de non-présence, le poste devient 
vacant. 
Il est proposé par Kim Pellerin de prendre la décision concernant les absences au fur et à 
mesure, de plus, l’absence doit être motivée à la direction ou à la présidence 
Adopté à l’unanimité       CE-24-01-2024-05 
 
Point 9.4 changement de l’heure du début sera à 19h et d’une durée de 2heures 
Point 11.2 le nombre de jour passe de 5 à 7 
Point 13.2 participation électronique 
Point 13.3 absence 
Il est proposé par Karine Blanchette de modifier la régie interne tel que présentée 

Adopté à l’unanimité        CE-24-01-2024-06 
 

7. FRAIS DE SURVEILLANCE 2024-2025 
Les frais étaient passé à 150$ le 10 octobre 2023 
Le CS a retourné les documents en mentionnant que l’augmentation ne peut pas dépasser le 3%, 

selon la loi gouvernementale. 
Le nouveau tarif de surveillance sera de 147,17$ (le montant des jours de grève sera déduit sur 

la facture) 
Il est proposé par Mélissa Bélanger que le montant de la surveillance soit de 147,17$ 
Adopté à l’unanimité        CE-24-01-2024-07 

 
8. CRITÈRES DE SÉLECTION D’UNE DIRECTION D’ÉTABLISSEMENT 

Un sondage doit être rempli en concertation  
Les membres du CÉ demandent que le sondage soit envoyé par courriel afin d’être complété. Il 
sera acheminé à la direction qui compilera les réponses et retournera le tout par courriel aux 
membres 
Il est proposé par Kim Bélanger que le sondage soit envoyé par courriel. 
Adopté à l’unanimité       CE-24-01-2024-08 
 

9. CANTINE POUR TOUS – OFFRE DE SERVICE 
Karine Blanchette propose l’offre de service d’une cantine pour tous. 
Ce projet de l’alliance alimentaire est subventionné par le ministère pour produire des repas 
offerts aux parents de l’école à bas prix. 



 
 ÉCOLE SACRÉ-CŒUR 

DE PLAISANCE 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

  Page 3 

Un site permet aux parents de choisir des jours et le menu pour son enfant. Il doit sélectionner 
l’école Sacré cœur. 
Une liste d’élèves est générée, les repas chauds sont livrés à l’école 
La facturation se fait directement à l’intérieur du site et les coûts sont de 1$ à 6$ par repas selon 
les moyens du parent. La subvention permet de vivre ce projet. La facture doit être payer 
directement sur le site, par carte de crédit ou débit. L’école ne connait pas le prix payer par le 
parent. 
L’offre est aussi valable pour les adultes de l’école. 
Le service commence le 12 février 2024 
Il est proposé par Mélissa Bélanger que le service de cantine pour tous soit offert à l’école. 
Adopté à l’unanimité       CE-24-01-2024-09 
 
 

10. OPP 
10.1. Activités : 

Dans le plan de rattrapage, avec les 300 millions du ministre, les CS s’entendent sur la 
maximisation du temps d’enseignement. 
Cela signifie que seules les sorties avec activité pédagogique sont permises 
Exemple : une pièce de théâtre est une activité pédagogique 
En revanche, toute activité qui ne touche pas à l’enseignement peut se faire, exemple 
activité pyjama ou journée thématique 
Si d’autres activités sont demandées, elles doivent être acceptées par la direction 
L’activité de fin d’année aura lieu le 21 juin en pm uniquement 
Stéphane demande s’il existe une consigne écrite sur cette mesure de maximisation du 
temps d’enseignement. La direction va se renseigner. 
Des aménagements d’horaire ont été réalisés afin de permettre des activités : exemple le 
ski de fond a été déplacé au 5 février sur une journée pédagogique 
 

Les parents du conseil d’établissement se prononcent en désaccord de cette mesure. Ils trouvent 
que cela va à l’encontre de la mission de l’école publique face au décrochage scolaire et la 
motivation des élèves.  
Il est proposé par Kim Pellerin que cette résolution soit acceptée. 
Adopté à l’unanimité       CE-24-01-2024-10 
 

11. CAMPAGNE DE FINANCEMENT 
Cela devient moins tentant de faire des campagnes de financement du fait que les activités sont 
annulées. 
  

 
12. BUDGET + FDS + COUR D’ÉCOLE 

Il est proposé par Stéphane Beauchamp que les fonds du FDS soient remis dans le budget de 
l’école. 
Adopté à l’unanimité       CE-24-01-2024-11
      
Cours d’école : 
Jambette a retourné une facture sur une commande de module de jeu. Le module n’a pas été 
commandé mais ils auraient une facture avec signature. Si on ne prend pas le module, on perd 
de l’argent. 
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Sur le budget de 44 000$ pour l’embellissement de la cour, 18 000$ sont réservés (bancs + 
structure de jeu) 
Il reste à voir le prix de la préparation du terrain à faire pour accueillir le module 
Dans le projet, il était question de faire une dalle de béton et une pergola. Malheureusement, il 
ne reste pas assez en raison du module 
Nathalie veut faire une demande de subvention 
Il est proposé par Kim Pellerin que le conseil d’établissement appui une demande de subvention 
pour avoir l’embellissement pour la cour d’école 
Adopté à l’unanimité       CE-24-01-2024-12 
 

13. PROJET ÉDUCATIF 
Le projet a été travaillé avec l’équipe école. 
Des rencontres se tiendront lors des prochaines semaines. 
Il sera présenté au CÉ lorsqu’il sera prêt. 

 
 

14. CODE DE VIE INCLUANT LE CELLULAIRE 
Les écoles ont l’obligation d’écrire dans le code de vie que le cellulaire est interdit dans les 
écoles. 
Cette clause été déjà remplie pour notre école. 

 
15. PHOTOS SCOLAIRES 2024-2025 

La compagnie Ludik va prendre les photos le 4 septembre 2024. 
 
16. BONS COUPS 

• La cantine pour tous de Karine Blanchette 
 
17. CORRESPONDANCE 

Pas de correspondance 
 

18. COMITÉ DE PARENTS 
Pas de rapport du comité, absence de Myriam. 

 
19. QUESTIONS DIVERSES 

a) Stationnement : proposition de mettre des cônes pour essayer d’empêcher les parents 
de stationner devant l’école. Le problème est aussi présent en face du débarcadère des 
autobus. Il faut s’informer à savoir ce qu’il est possible de faire de ce côté-là. Est-ce 
possible de placer aussi des cônes? 
La direction a fait un appel aux policiers pour accroitre la surveillance lors des arrivées et 
des départs des élèves. 
Au service de garde, Mélissa se propose de faire de la sensibilisation au fait de ne pas se 
stationner devant l’école. 
Il est proposé par Kim Bélanger d’appuyer la demande faite par la direction pour 
accroitre la surveillance policière à l’école sacré cœur. 

Adopté à l’unanimité       CE-24-01-2024-13 
 

b) Proposition de Stéphane de regarder pour placer un mini pitch, un mini terrain de soccer 
avec des barrières autour à l’école auprès de l’ARSO (association régionale du soccer) 
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C’est un investissement de 45 000 et plus. 
Les membres du CÉ sont intéressés à étudier une proposition pour ce projet. 
Stéphane doit revenir avec un projet plus précis pour le proposer aux membres du 
conseil d’établissement ainsi qu’à l’équipe école. 
Il faut aussi voir avec les ressources matérielles pour la possibilité de faire un tel projet 
dans la cour d’école. 
 

20. PROCHAINE RENCONTRE 
La prochaine rencontre aura lieu le mercredi 28 février 2024 

 
21. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Il est proposé par Stéphane Beauchamp que la séance prenne fin à 21h08 
Adopté à l’unanimité       CE-24-01-2024-14

     
 
 

                        
Nathalie Bellerive, Directrice                             Stéphane Beauchamp , Président 


